
PRESIDENTE LAGOS: “ENTRAMOS A ESTA FIESTA CON LA TRANQUILIDAD 
DE UN PAÍS QUE AVANZA” 
El Jefe de Estado llamó a los chilenos a enfrentar las próximas elecciones 

municipales en sana convivencia. “Esas diferencias son transitorias respecto de un 
futuro común, y en consecuencia, tenemos que ser capaces de abordarlo con la 

grandeza de un país que sabe que, juntos los 15 millones de chilenos, podemos 
construir un país que será mejor para nuestros hijos y nuestros nietos”, dijo.  
El Mandatario asistió a la inauguración de las fondas del Parque O’Higgins junto 
al intendente de la región Metropolitana, al ministro de Vivienda y al alcalde de 

Santiago y señaló que “al hacerlo estoy seguro de que podemos entonces decir nos 
ganamos el 18”.  
 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta noche que el país celebra un 
nuevo aniversario de su independencia "con la tranquilidad de un país que avanza, que 
progresa, que sabe hacer sus cosas, tenemos entonces ganado el derecho a celebrar y a 
festejar". 
 
Al inaugurar las tradicionales fondas santiaguinas del Parque O’Higgins en "La 
Grandiosa Bertita", en compañía de la señora Luisa Durán, del intendente de la región 
Metropolitana, Marcelo Trivelli, del ministro de Vivienda y Urbanismo, Jaime Ravinet, 
y del alcalde de la comuna, Joaquín Lavín, el Mandatario destacó que Chile es un país 
respetado en el mundo y que ha sabido avanzar a pesar de las condiciones mundiales. 
 
Al respecto, señaló que "no puedo dejar de meditar que, al acercarse un periodo 
electoral, tenemos que ser capaces de hacerlo con sana convivencia y con altura de 
miras. Esas diferencias son transitorias respecto de un futuro común, y en consecuencia, 
tenemos que ser capaces de abordarlo con la grandeza de un país que sabe que, juntos 
los 15 millones de chilenos, podemos construir un país que será mejor para nuestros 
hijos y nuestros nietos". 
 
El Presidente Lagos agregó que "en estas fiestas, los 15 millones de chilenos, más allá 
de nuestras diferencias, nos encontramos con los valores profundos que nos ha hecho 
grandes como país en torno a lo que somos y en torno a lo que hemos escrito, una 
historia común que hemos compartido y un futuro que queremos construir entre todos". 
 
Finalmente, añadió que "acompañamos a alcalde de Santiago en lo que él representa al 
inaugurar estas fondas, que es una forma de inaugurar las fondas de todo Chile, de cada 
uno de los distintos rincones. Al hacerlo estoy seguro que podemos mirar y decir nos 
ganamos el 18". 


